

## «No pudo ser, pero queda algo muy grande»

### BALÓNMANO

El pivote asturiano Abel Serdio quiere conseguir con 'los Hispanos' esta tarde el bronce en el Mundial ante Suecia

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Abel Serdio, el pivote asturiano de la Selección Española de balonmano, tiene el pleno convencimiento de que hoy ante Suecia 'los Hispanos' pueden conseguir la medalla de bronce en el

Campeonato del Mundo, que en este 2023 se celebró en tierras polacas y suecas.

Curiosamente, en este último país, los hermanos Alberto y Raúl Entreríos lograron en 2011 el tercer puesto en Malmö ante los anfitriones, por lo que la historia se puede repetir en esta ocasión también.

Abel Serdio lamentó la derrota en semifinales contra Dinamarca (23-26): «No pudo ser, pero queda algo muy grande, que es lograr una medalla en un Mundial y no vamos a dejarla escapar», aseguró a EL COMERCIO

desde Estocolmo, donde hoy, a las seis de la tarde, los jugadores de Jordi Ribera lucharán por el bronce contra los organizadores, que, en su opinión, «tendrán todo el ambiente a su favor». Tres horas después, Francia, que ganó a los suecos en semifinales (31-26), se enfrentará al equipo danés que lidera Mikkel Hansen.

Del partido contra Dinamarca explica el destacado jugador avilés que «le dio rabia porque no estuvimos tan lejos». Precisamente el pivote forjado en el Sa-

lesianos Santo Ángel hizo el 20-21 y después 'La Roja' alcanzó un 23-25. En dichos momentos, la Selección creyó en la remontada, pero ahí apareció de nuevo la figura del meta nórdico Niklas Landin para frustrar el sueño de la final.



Abel Serdio

Abel Serdio quiere hacer historia con la Selección, que fue campeona del Mundo en 2005 en Túnez y en 2013 en Barcelona. En ambas citas la presencia de jugadores asturianos fue importante, con Rubén Garabaya, Carlos Ruesga y

los hermanos Alberto y Raúl Entreríos, quien lideró a 'los Hispanos' en los dos Europeos conquistados en 2018 y 2020, sin olvidar el citado bronce en el Mundial de Suecia en 2011 y el logro de diez años después en Egipto. En estos dos últimos torneos el menor de la mencionada saga surgió del Grupo Astur portó el brazalete de capitán.

El equipo de Jordi Ribera ha demostrado en el torneo su gran capacidad de lucha y, sobre todo, de reacción ante las situaciones más adversas, con una primera fase en la que mostró un excelente juego, pero especialmente esa exhibición que dio ante Noruega, actual campeona de Europa y una de las grandes favoritas, con una remontada espectacular.

## Wolves y Vetusta se llevan la Media Maratón Marinera

### ATLETISMO

La prueba organizada en Luanco contó con cerca de 800 participantes pertenecientes a dos centenares de formaciones

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Las Wolves Girls, en categoría femenina, y el Vetusta Triatlón, en la masculina, se hicieron con el triunfo en la sexta edición de la Media Maratón Marinera por relevos de Luanco. La prueba organizada por el Club Deportivo DC Luanco, en colaboración con el Consistorio de esta localidad, contó con la participación de cerca de 800 corredores, encuadrados en dos centenares de equipos de toda la región, aunque no faltó alguno procedente de otras comunidades autónomas.

El equipo integrado por las gijonesas Irene Rivero, Sara Jonte, Lucía García y Aroa Calvo tomó la delantera a sus rivales desde el primer segmento de la carre-

ra y finalizó la prueba marcando un tiempo en la llegada de 1h19.44.

Merche Bueres, María Martín Laura Álvarez y Marina Guerra, del Malalume alcanzaron la segunda plaza con 1h21.36. Lorena García, Carmen Matilla, Silvia García y María García, del equipo Silvia Ramos, completaron el podio con un crono de 1h27.14.

Estuvo más reñido, por otra parte, la victoria en la prueba de categoría masculina, en la que la ausencia de los mejores fondistas asturianos, convocados por la territorial para el nacional de campo a través que hoy se disputa en la localidad vizcaína de Ortuella, fueron determinantes en el resultado final.

El Vestusta Triatlón, integrado por Nacho Ardisana, Diego Benedicto, Mario Villar y Sergio Paredes fueron los más rápidos en la prueba con un tiempo de 1h08.17. La formación del Toscaf-recta Final de la que formaron parte Javier García, Pablo Iglesias, Pelayo Iglesias y Dioni Martínez finalizaron segundos con 1h08.52. El APTI fue tercero con 1h09.06.



Distintos momentos de la prueba disputada ayer en Luanco. PALOMA UCHA

## Ciudadanos critica la renuncia al nacional de selección asturiana

### RUGBY

E. C. El diputado y portavoz de Deportes de la Ciudadanos en la Junta General del Principado, Sergio García, lamentó ayer que las jugadoras de la selección de rugby femenina del Principado se vean obligadas a renunciar a repre-

sentar a Asturias en un campeonato nacional por falta de apoyo institucional.

«Durante toda la legislatura insistimos en la necesidad de que el estamento deportivo cuente con más ayudas, pero la Consejería de Cultura y la Dirección General de Deportes consideran que

todo está bien gestionado y planificado».

El diputado señala que desde el Gobierno de Adrián Barbón se aferran al único logro que ha roto el continuismo de las políticas socialistas de los últimos años, que ha sido la aprobación de la Ley de la Actividad Física y el Deporte. «Siguen con la venda en los ojos y la realidad del deporte asturiano es tozuda y evidente», dice. Y apunta para concluir que «reclamamos que se hagan efectivas sus buenas palabras».

## El Grupo quiere encadenar su tercera victoria seguida en Madrid

### VOLEIBOL

J. L. C. El equipo de Superliga Femenina 2 del Grupo Covadonga quiere encadenar en la cancha del colista Voley Sanse (13

horas, Pabellón Eduardo López Mateos) su tercera victoria consecutiva, en partido de la decimocuarta jornada.

El técnico Saúl Pérez, que tiene como novedad el regreso de Covadonga Noguero, desconfía de las madrileñas «porque en su casa desarrollan un buen juego». Las grupistas, séptimas en la tabla, quieren sumar un nuevo triunfo para marcarse nuevos retos en la recta final de la temporada, una de las mejores de los últimos años.